

一般質問

# 天ぷら廃食油で 市の車が走る



加賀博昭 議員



この車は全部天ぷら廃食油100%で走っている

質問 若年失業率8・5%。

たい。

パート、派遣社員で結婚もできない者が増えてさらに少子化が進む。

一方、JR西日本福知山線の交通事故。今度は日本の高層建築物が一瞬にして崩壊する「官から民」の誤れる構造改革が生み出したものである。反省すべき点は何か。

市長 「指定管理者」制度で民間委託をしたが、行政の監視は必要だと思っている。

質問 私も勧めた「天ぷら廃食油のディーゼル燃料」で市の車を走らせる事業がスタートするが、内容を説明され

(企画情報課長) 給食センター等で廃食油は1万2000リ

ッターあり、リッター49円で処理してもらっているが、これで車を走らせる。

質問 12月3日、NHKが

市長 静岡県トラック協会が、ナタネ油でトラックを走らせた試験の模様で、CO<sub>2</sub>の排出も抑えられ、東京都排出規制もクリアできるというも

ることで重要な放映をしているが承知しているか。

質問 将来はナタネ油でやりたいと思うが、農水との調整も必要で、今後はその方向で検討したいと思う。

質問 「佐渡百選」に今は

燃料の実験は、「ナタネディーゼル燃料」に発展させる必要があると思うが、どう考えるか。

質問 今度の天ぷら廃食油の実験は、「ナタネディーゼル燃料」に発展させる必

のだった。

床程度で検討している。

質問 保育園の延長時間は統一すべきではないか。

質問 保育園の延長時間は平成18年度から、延長保育については7時30分から19時に統一したい。

市長 「指定管理者」制度で建設設計画を示されたい。

社会福祉課長 「特養」は平成19年中に新穂地区に、「老人健」は平成18年10月をめどに両津地区に土地を求め、平成20年開設に向けて、各100

質問 「特別養護老人ホーム」「老人健康保健施設」の

市長 できるだけやりたい。

質問 「特別養護老人ホーム」「老人健康保健施設」の

社会福祉課長 「特養」は平成19年中に新穂地区に、「老人健」は平成18年10月をめどに両津地区に土地を求め、平成20年開設に向けて、各100

質問 合併のヒズミで印刷業者は仕事が激減している。

市長 発注について市は配慮すべきでないか。

質問 急激な変動はたしかに大変だ。担当に検討させた